

Sigue el paro, movilización y apoyo en el Poder Judicial

Sede Toluca. “Tenemos cuatro meses de negociación en donde pedimos el pleno respeto de derechos laborales”

MELLISSA LÓPEZ
TOLUCA

El paro de labores que inició el pasado 19 de agosto por Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJJF) continúa en la sede de Toluca, por lo que solo se atenderán los asuntos urgentes. Al respecto, Víctor Flores Nicolás, secretario general de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación en la capital mexicana informó que se solicitó al Pleno del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) una prórroga para mantener la suspensión de labores de manera indefinida.

“La prórroga la estamos pidiendo indefinida, estamos negociando con el consejo, tenemos cuatro meses de negociación en donde estamos pidiendo el respeto de diversos derechos laborales y el respeto a nuestra situación laboral. Una vez que nos garantice ese respeto, nosotros reanudaremos la labores”, dijo en entrevista. Al exterior del inmueble los trabajadores realizaron una cadena humana y refirieron que a nivel local se mantiene el paro este 3 y 4 de octubre.

REACCIONES

“La prórroga la estamos pidiendo indefinida, estamos haciendo la serie de declaratorias que continúa la suspensión de labores por el 4 y 5 de octubre, en espera de lo que determine el Consejo de la Judicatura”

Mauricio Torres
Magistrado

“Nosotros en esta sede de Toluca, estamos haciendo la serie de declaratorias que continúa la suspensión de labores por el 4 y 5 de octubre, en espera de lo que determine el Consejo de la Judicatura. Se continúan atendiendo los asuntos urgentes que

se determinaron en la circular 16/2019, y que estuvieron especificados en la última circular por parte del Consejo y se seguirá trabajando con los asuntos urgentes”, comentó Mauricio Torres Martínez, magistrado adscrito al cuarto Colegiado en materia penal en Toluca.

Siguen en lucha

Desde hace casi dos meses, trabajadores del Poder Judicial con sede en Toluca se sumaron al paro de labores en contra de la reforma judicial a dicho organismo autónomo y rechazaron que los jueces, magistrados y ministros sean electos mediante voto popular y aseguraron que afectará sus derechos laborales.

La sede Toluca del Poder Judicial de la Federación se unió al paro nacional contra la Reforma Judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, sumándose a las sedes de Naucalpan y Ecatepec desde el pasado 19 de agosto cuando cerraron las puertas de la sede Toluca y se prevé que a lo largo del día lo hagan las de Ecatepec y Naucalpan.

El magistrado Mauricio Torres Martínez, director regional de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed), destacó que no ha habido diálogo con el Consejo de la Judicatura y que la asociación busca defender sus derechos laborales y la independencia judicial.

A nivel nacional, la Jufed expresó su disposición a dialogar y negociar, pero cuestionó la validez de la consulta parlamentaria realizada por la Cámara de Diputados y exigió un debate más profundo y constructivo para abordar las necesidades del Poder Judicial. Las sedes en paro solo atienden asuntos urgentes, lo que podría generar retrasos en otras materias como familiar, laboral y mercantil. ■

